ゆいぐみだより



2021年10月 尚徳福祉会 馬橋保育園

風が涼しくなってすっかり秋らしくなってきました。過ごしやすい気候の中で元気に体を動かし、虫探しや砂遊びなどもじっくり楽しめるようになりました。発見を友だちと伝え合ったり、自分たちでルールのある遊びをしたりと、子どもたち同士で誘い合って遊ぶ姿が多く見られます。

また、うんどう会という大きな目標に向かって、みんなで力を合わせて活動することも増えてきました。運動遊びを通して、友だちのことを応援したり、上手く出来た時には一緒に喜び合う姿が見られ、子どもたちの心と体の成長を日々感じています。初めてのうんどう会に心躍らせ、期待を寄せている様子のゆり組さん。子どもたちにとって素敵な思い出となるよう、一緒に頑張っていきたいと思います!

今月のねらい

- ●友だちと協力し合ってやり遂げる楽しさや、 達成感を味わう。
- ●友だちとの関わり合いの中で、自分の思いを 言葉にして伝えようとする。

今月の行事

6日(水) 秋の内科健診

7日(木)・21日(木) 英語で遊ぼう

13日(水) 身体計測 26日(火) おはなしの会

29日(金) 避難訓練 30日(土) うんどう会

రాం...రు -- డు - ం.. ద

★ 制作~十五夜お月さま~

9月21日は十五夜でしたね。次の日に子ど もたちは「昨日お月さまみた?」という会話で 盛り上がっていました。

お月見に合わせて、お団子とお月さまを制作しました。お団子はお花紙で表現しました。お月さまは光に当てるとうっすらと透けて見えるようにしたので、出来上がった作品を太陽光に当てて「きれいだね♪」と言い合う子どもたち。月に住んでいるとされるウサギも、自分で切りました。一人ひとりの個性が見られる素敵な作品に仕上がり、子どもたちも嬉しそうにしていました。

రం...దం.-డు.ం.. దచం౮

10月づまれのおとせだち

大繩とびにチャレンジ!!

最近のゆり組さんは、園庭で大繩とびにチャレンジしています!「10回連続で跳べるようになりたい!」と目標を決めて頑張る子もいます。見事成功した時は、お友だちも一緒に大喜び!子どもたちの表情から、自信に繋がっている様子が見られ、嬉しい限りです。少し難しく感じている子もいますが、友だちが頑張っている姿を見て、「やってみようかな!」と刺激を受けてチャレンジしています。今後も楽しく続けていきたいと思います。

<お願い>

- ・洋服の引き出しの補充をお願いいたします。(自分で衣服の調節ができるよう、半袖や 長袖をそれぞれ入れていただきますよう、お 願いいたします。)
- •11 月の遠足に向けて、歩く練習も兼ねて 戸外での活動を増やしていく予定です。動き やすい服装での登園をお願いいたします。 (ワンピースなど、裾の長い洋服は遊具に引っかかってしまい危険ですのでご遠慮くだ

さい。)

☆秋の遠足 おしらせ☆

日にち:11月11日(木)

場所:わんぱく広場



- *お弁当を持って行きます。ご協力よろしく お願いいたします。
- *詳細は後日別紙にてお知らせさせていただきます。